



Communiqué de presse :

Signature d'un partenariat avec l'université d'Aix-Marseille pour l'attractivité des postes dans l'académie de Guyane

Monsieur le Recteur de la région académique de Guyane et monsieur le Président de l'Université d'Aix-Marseille ont signé, à Marseille, ce mardi 9 mai 2023, une convention permettant de valoriser l'exercice professionnel au sein de l'académie de Guyane.

Des missions se déroulant au rectorat de l'académie à Cayenne ainsi que dans l'ensemble des établissements, écoles, collèges et lycées du territoire, y compris les sites isolés seront proposées aux étudiants d'Aix Marseille. Elles concerneront aussi bien le renforcement administratif du rectorat que l'enseignement.

Les étudiants ainsi engagés le seront via un niveau master minimum, sur des missions à fort impact, adaptées à leurs cursus et leurs formations.

Cette initiative est un signe fort permettant de renforcer l'attractivité du territoire tout en permettant à des jeunes talentueux et motivés de découvrir un exercice professionnel unique.